



Tauplitz | Bad Mitterndorf



12. – 14. 1. 2018



EINLADUNG / INVITATION

FIS Ski Flying World Cup
2018

EINLADUNG

Der ÖSTERREICHISCHE SKIVERBAND und das Organisationskomitee geben sich die Ehre, alle Mitgliedsverbände des Internationalen Skiverbandes zur Teilnahme am FIS-WELTCUP-SKIFLIEGEN 2018 in Bad Mitterndorf einzuladen.

The AUSTRIAN SKI ASSOCIATION and the Organizing Committee take pleasure in inviting all members of the International Ski Federation (FIS) to participate in the FIS-SKIFLYING – WORLDCUP 2018 in Bad Mitterndorf.

Prof. Peter Schröcksnadel
Präsident Österreichischer Skiverband

➤ Organisationskomitee / Organizing Committee

Gesamtleitung	Prof. Peter Schröcksnadel & Dr. Klaus Leistner
Projektleiter / Projekt manager	Hubert Neuper
Steirischer Skiverband / Styrian Ski Federation	Präsident Helmut Lexer
Representant ASN / Representative ASN	Rupert Steger
Abteilung Sport / Department of Sport	Jürgen Winkler
Presse, Medien/ Press, Media	Mag. Jo Schmid
Infrastruktur / Infrastructure	Martin Demmerer
Schanzenchef / Chief of hill	Lambert Grill
Transport / Transport	Christian Egger
Medizinische Versorgung / Medical service	Österr. Rotes Kreuz

➤ Rennkomitee / Competition Management

FIS Renndirektor / FIS Race director:	Walter Hofer	FIS
TD FIS:	Aljosa Dolhar	SLO
Rennleiter / Chief of competition:	Harald Haim	AUT
FIS RD Assistent / FIS RD Assistant:	Borek Sedlak	FIS
TD FIS Assistent / TD FIS Assistant:	Thomas Klauser	GER
FIS Materialkontrolle / FIS Equipmentcontrol:	Sepp Gratzner	FIS
FIS Media Coordinator	Horst Nilgen	FIS
Rennsekretär / Race secretary:	Klaus Dobrezberger	AUT

➤ Sprungrichter / Judges

Wolfgang Perktold	AUT
Jürgen Günther	GER
Andrei Balazs	ROU
Branko Benedik	SLO
Peter Stano	SVK



BESTIMMUNGEN

➤ DURCHFÜHRUNG

Der FIS SKIFLUG - WELTCUP wird gemäß den FIS-Bestimmungen der IWO (Band III) und dem Reglement für FIS-Weltcup-Skispringen 2017/2018 inclusive der IWO Präzisierungen 2017/18 durchgeführt (Stand Oktober 2017).

➤ ANMELDEBESTIMMUNGEN

Anmeldungen ausschließlich via FIS online entry and registration system.

Startberechtigung (Reglement für FIS-Weltcup-Skispringen 2017/2018, Art.2)

Im Falle von WC-Veranstaltungen im Skifliegen muß der nationale Skiverband außerdem die Verantwortung dafür übernehmen, daß die angemeldeten Teilnehmer die Befähigung zum Skifliegen besitzen (siehe IWO Art.454.2).

➤ ANMELDETERMINE

Übersicht

WANN	WAS	WER
30.November 2017	Vorläufige nationale Anmeldung (Quartier)	Nationaler Skiverband
22.Dezember 2017	Namentliche Nennung der Mannschaft	Nationaler Skiverband

Die Auslosung für die Wettbewerbe findet jeweils in der Mannschaftsführersitzung am Tag vor dem offiziellen Training, sowie am Tag vor den Wettbewerben im Festsaal der Neuen Mittelschule in Bad Mitterndorf statt.

➤ VERSICHERUNG (Art. 204.2 IWO)

Mit der Ausstellung einer Lizenz zur Teilnahme an FIS Rennen und der Anmeldung bestätigt der Nationale Skiverband, dass für den Wettkämpfer für Training und Wettbewerb eine gültige und ausreichende Unfall- und Haftpflichtversicherung besteht. Er übernimmt dafür die volle Verantwortung.

➤ MANNSCHAFTSFÜHRERSITZUNG

Donnerstag, 11.01.2018 18.00 Uhr Neue Mittelschule Bad Mitterndorf

➤ PREISGELD

Preisgelder werden entsprechend dem FIS Reglement ausbezahlt.

Die Auszahlung des Preisgeldes kann nur erfolgen, wenn dem OK alle Bankdaten (IBAN, BIC, Adresse der Athleten, Kopie des Reisepasses) vollständig und bis spätestens Wettkampfbende vorliegen.



➤ QUARTIER

Bitte beachten Sie, dass alle im Hotel in Anspruch genommenen Extras von den Teams vor Ort in der Unterkunft selbst bezahlt werden müssen.

Bei Zimmerreservierungen, die nicht in Anspruch genommen werden, ist der Veranstalter berechtigt, eine Stornogebühr beim betreffenden Nationalen Verband einzufordern (Ausnahme bildet eine Reduzierung der Athletenanzahl durch eine Quotenreduktion). Fallen für diese betreffenden Nationen Reisespesenvergütungen an, so werden die anfallenden Stornokosten der Quartiere bei den Reisekostenvergütungen abgezogen.

OK Kulm A-8983 Bad Mitterndorf, Hauptstrasse 293; Österreich
Telefon: ++43 (0) 3623/6055; Fax: ++43 (0) 3623/3785; e-mail: office@skifliegen.at

➤ VISUM

Die folgenden Nationen benötigen ein Visum für ihren Aufenthalt in Österreich. Wir ersuchen um Kontaktaufnahme mit der jeweiligen Botschaft.

BIH, BLR, CHN, GEO, KAZ, KGZ, MDA, MKD, RUS, SRB, UKR

➤ FUNKFREQUENZEN

Bitte beachten Sie, dass sogar die Benützung einer entsprechender temporären Funkfrequenz genehmigungspflichtig ist und hierfür auch eine entsprechende Funklizenz ausgestellt wird.

Für nähere Informationen kontaktieren Sie bitte direkt das Organisationskomitee.

➤ KONTAKTE

OK Kulm A-8983 Bad Mitterndorf, Hauptstrasse 293; Österreich
Telefon: ++43 (0) 3623/6055; Fax: ++43 (0) 3623/3785; e-mail: office@skifliegen.at

Rennbüro e-mail: raceoffice@skifliegen.at



REGULATIONS

➤ EXECUTION

The FIS SKIFLYING-WORLD-CUP will be carried out according to the FIS - regulations of the ICR (volume III) by consideration of the regulations for the FIS-Worldcup-Skijumping 2017/18 and the ICR Precisions 2017/2018 (standings October 2017).

➤ ENTRY RULES

Entries only via FIS online entry and registration system.

Starting Permission (according to the regulations for FIS-Worldcup-Skijumping 2017/2018, art.2)

At WCJ-competitions in skiflying the national ski association has to take responsibility for the capabilities of the athletes (ICR art. 454.2).

➤ ENTRY TERMS

Overview

WHEN	WHAT	WHO
30 th November 2017	Preliminary Team Entry (<i>Accommodation</i>)	National Ski Association
22 th December 2017	Entries by name	National Ski Association

The numbers for the competition are drawn in the meeting of team captains the day before the official training and also the day before the competition in the festival - hall of the Secondary school Bad Mitterndorf.

➤ INSURANCE (Art. 204.2, ICR)

With the issuance of a licence to participate in FIS competitions and entry the National Ski Association confirms, that valid and sufficient accident and liability insurance for training and competition is in place for the competitor and assumes full responsibility.

➤ TEAM CAPTAINS MEETING

Thursday, Jan.11th 2018 06.00 p.m. Secondary school Bad Mitterndorf

➤ PRIZE MONEY

Financial conditions according to the FIS World Cup regulations.

The payout can only take place, if all necessary bank information (IBAN, BIC, address of the athletes, passport copy) is sent to the OC completely and till the end of competition at the latest.



➤ ACCOMMODATION

OK Kulm A-8983 Bad Mitterndorf, Hauptstrasse 293; Österreich
Phone: ++43 (0) 3623/6055; Fax: ++43 (0) 3623/3785; e-mail: office@skifliegen.at

Please note that all extras utilized in the hotel must be paid by the teams directly at the hotel.

For booked room reservation not used, the organiser has the right to demand a cancellation fee from the National Ski Associations (exception is a reduction of the number of athletes due to quota change).

In case reimbursement of travel expenses for the nations concerned occur, the organiser has the right to deduct the cancellation fee directly from the reimbursement of the travel expenses.

➤ VISA

The following nations need a visa to enter and stay in Austria. Please contact the respective embassy.
BIH, BLR, CHN, GEO, KAZ, KGZ, MDA, MKD, RUS, SRB, UKR

➤ RADIO

Please be reminded that the use of radio frequencies, even on a temporary basis, are subject to authorization and the issue of a license.

Please contact directly the LOC for any further questions.

➤ CONTACTS

LOC Kulm A-8983 Bad Mitterndorf, Hauptstrasse 293; Österreich
Phone: ++43 (0) 3623/6055; Fax: ++43 (0) 3623/3785; e-mail: office@skifliegen.at

Race Office e-mail: raceoffice@skifliegen.at



ZEITPLAN

Donnerstag, 11.01.2018	Anreise der Teams 13.00 Uhr: 18.00 Uhr:	Offizielles Einfliegen der Flugschanze Mannschaftsführersitzung
Freitag, 12.01.2018	10.30 Uhr: 12.00 Uhr	Offizielles Training Qualifikation
Samstag, 13.01.2018	12.30 Uhr: 14.15 Uhr:	Probedurchgang 1. Wertungsdurchgang Finaldurchgang Siegerehrung
Sonntag, 14.01.2018	12.30 Uhr: 14.15 Uhr:	Qualifikation 1. Wertungsdurchgang Finaldurchgang Siegerehrung

➤ SCHEDULE

Thursday, Jan.11 th 2018	Competitors arrive in Bad Mitterndorf 01.00 p.m.: 06.00 p.m.:	Official flying hill test Team-captains meeting
Friday, Jan.12 th 2018	10.30 a.m.: 12.00 a.m.:	Official - training Qualifying
Saturday, Jan.13 th 2018	12.30 a.m.: 02.15 p.m.:	Trial round First competition round Final competition round Presentation ceremony
Sunday, Jan.14 th 2018	12.30 a.m.: 02.15 p.m.:	Qualifying First competition round Final competition round Presentation ceremony

